

Gesamtanlagenschutzsatzung

## **Rolf Pilarski zum Abriss des Schweizerhauses - „Äußerungen des Fachbereichsleiters Rudolf Schübert bedenklich“**

*Baden-Baden, 22.08.15, Bericht: Redaktion «Für sehr bedenklich hält die FDP die Äußerungen des Fachbereichsleiters Rudolf Schübert im Zusammenhang mit dem geplanten Abriss des Schweizerhauses in der Kaiser-Wilhelm-Straße», heißt es gestern in einer schriftlichen Erklärung von FDP-Stadtrat Rolf Pilarski.*

«Wenn er erklärt, dass die Erhaltungssatzung der Stadt Baden-Baden in der bisherigen Genehmigungspraxis ‘praktisch keine Rolle gespielt habe’, dann ist das ein deutlicher Affront der Verwaltung gegenüber dem Beschluss und Willen des Gemeinderates.» Die Erhaltungssatzung und die in der letzten Legislaturperiode «mit starkem Engagement der FDP auf den Weg gebrachte Gesamtanlagensatzung» seien bei den «Verhandlungen zur Erlangung des Weltkulturerbes von außerordentlich hoher Bedeutung». Die Verwaltung solle das gebührend berücksichtigen, mahnt der FDP-Politiker.